



AVEZ-VOUS PERDU LE SENS DU MERVEILLEUX ? (1^{ère} partie)

-- Le don de voir le monde à travers les yeux de Dieu.

À une époque où nous sommes bombardés par tout ce qui est grand, plus grand et grandiose, il est très difficile d'impressionner qui que ce soit. Walt Disney et ses effets spéciaux, les réactions instantanées, les satellites, les voyages dans l'espace et les nombreux types de médias nous ont habitués à des niveaux d'attente élevés, et nous ne nous émerveillons plus tellement.

Les enfants, eux, sont facilement impressionnés et souvent émerveillés. Ils s'arrêtent pour sentir les fleurs ou regarder les insectes. Leur regard s'illumine

et de grands sourires se dessinent sur leur visage quand ils sont intrigués par des expériences nouvelles, des images et des sons nouveaux. Nous, les adultes, nous ne nous permettons pas ce « luxe ».

Avez-vous perdu le sens du merveilleux, votre capacité à vous émerveiller ? Considérez-vous comme allant de soi la beauté et l'extraordinaire splendeur du monde? À quand remonte la dernière fois que vous avez apprécié une belle fleur ou un coucher de soleil?

La plupart d'entre nous peinent à trouver un bon équilibre entre notre vie active et le temps de jouir de la création de Dieu, et nous passons à côté de beaucoup de belles choses. Le roi David était un homme selon le cœur de Dieu, qui n'a jamais cessé de s'émerveiller devant Lui.

Il a écrit : *Quand je contemple les cieux, ouvrage de Tes mains, la lune et les étoiles que Tu as créées. Qu'est-ce que l'homme, pour que Tu Te souviennes de lui? Et le fils de l'homme, pour que Tu prennes garde à lui?* (Psaume 8: 3-4)

Voyez-vous, lorsque nous perdons ce sens du merveilleux face à la création divine, nous perdons notre capacité à nous émerveiller devant Dieu. Prenez le temps de réfléchir à la façon dont Dieu a créé cet univers insondable dans lequel nous vivons. Notre galaxie compte plus de 100 milliards d'étoiles! Les flocons de neige sont tous conçus par Lui. Il a créé les atomes et les anges, les fourmis et les crocodiles, les nuages, les éléphants et les aigles, ainsi que l'électricité, les orchidées, les oignons et les pieuvres, les grenouilles, les colibris et les tigres, les gouttes de pluie et la rosée !

Si nous étions plus près du soleil, nous serions carbonisés. Si nous en étions plus loin, notre planète serait entièrement glacée. Mais Dieu a placé et garde notre terre exactement à la bonne distance du soleil. Prenez le temps aujourd'hui de contempler la beauté du monde qui vous entoure.

(A suivre)

